

A Gaza, un génocide poursuit son cours, 20000 morts, en majorité des enfants et des femmes.

En France, Mme Borne a utilisé son 22^{ème} 49.3 le 16/12, pour faire passer le projet de loi de finances 2024. Pendant ce temps, la hausse des prix toujours présente continue d'augmenter le nombre de personnes en précarité. Elles garderont un goût amer de 2023.

À Bezons, la municipalité a tenté avec les moyens à disposition, de permettre aux habitants d'oublier un moment cette inhumanité ambiante. Décorations, spectacles, animations... accessibles gratuitement par soucis de justice sociale. Certains trouveront toujours à redire, mais ceux qui n'ont pu profiter que de cela ont été heureux et c'est le plus important !

Pour 2024 : ouvrons les yeux sur la réalité de ce monde, ne restons pas passifs !